



竜蓋山

上南摩小学校
だより 1月号
(1月22日発行)
文責 校長

◆学校教育目標◆ 夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、たくましく生きる児童を育てる

新年が明けいつの間にか第3学期も4週目となり、改めて時の経つ早さを実感しているところです。保護者や地域の皆様には、昨年中ご支援・ご協力を頂きまして本当にありがとうございました。お陰様で滞りなく教育活動を展開することができました。令和6年も、お子さんにとって実り多き一年になるよう、職員が一丸となって取り組んで参ります。

能登半島地震で災害に遭われた方々に対し、心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。復興に向けご尽力されている方々には深く感謝申し上げ、1日も早い復興をご祈念しております。

まだまだ春の訪れは先ですが、体調管理に気を付けながら教育活動を充実させていきますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

3学期始業式



始業式では3名の代表が、堂々とした態度でしっかり声を出し、頑張りたいことやめあてを発表しました。また、聞く側も姿勢良く発表に耳を傾けることができました。

私からは、『小さな冒険をしてみましょう』と話しました。例として、夕食前に入浴するとか、少し早起きしてみるとか。また、いつもと違う道を通ってみるなど、いつもと違うことに挑戦すると、何か新しい発見や感動があるものです。それを小さな冒険として紹介して話しました。

今回も適度な緊張感があり、皆、背筋も伸びて引き締まった式になりました。結びに上南摩小校歌を元気よく歌い、素晴らしい3学期のスタートが切れたことに喜びを実感致しました。

移動科学教室(サイエンスショー)



とちぎ未来づくり財団 子ども総合科学館から2人の先生が来校して、サイエンスショーと工作教室を行いました。移動科学教室で児童が科学に興味をもち、少しでも理科を好きになってもらえたなら嬉しいと願っています。

サイエンスショーでは、面白そうな遊びやマジックの要素も入れて、液体の色が変化したり、ボールやカップ麺の容器が浮き上がったり、更には、人が乗った台車がおもりの力で簡単に動くなど、不思議で楽しい実験を見せていただきました。

工作教室では、回転させると動いて見える仕組み(アニメや映画等の原理)の『ゾートロープ』を作って、お土産にしました。

子ども科学館が当分の間、改修工事のため見学ができなくなるそうなので、次年度も行事等の調整をして実施できればありがたいと思います。



家庭学習強調週間



お子さんの学力を向上させ、定着させるために、授業の改善や指導の工夫に取り組んでいます。特に、児童一人ひとりの学習意欲を高めることに重点を置き、日々、個に応じた声かけや支援を行っているところです。

授業中に限らず、家庭での学習習慣を身に付けさせることもその一つです。お子さんが自分で学習の課題を設定して、自発的に取り組めるようになることが理想ですが、そう簡単にはいきません。過日の保護者通知でもお知らせした『学習カード』も学習習慣の定着につながるきっかけになればと思います。

読書を家庭学習の一つとして取り入れるのも良いと思います。何度も励ましの声かけをしていただければありがとうございます。ご協力をよろしくお願いします。

学校評価アンケート結果から

回答にご協力頂いた保護者の皆様に感謝申し上げます。前期・後期と実施しました学校評価アンケートから、お子さんの『学校での活動』について、全ての項目において85%以上の好意的評価を頂けたことに嬉しく思います。今後も学校教育活動の更なる充実に努めて参ります。

生活面に関しては、『宿題や自主学習の自主的な取組』について好意的評価が28%上昇しました。家庭学習強調週間の効果が現れていると感謝しています。『歩道の歩き方や自転車に関して等安全への意識』については、全ての保護者が好意的評価に回答していました。『挨拶や返事・正しい言葉遣い』に関しては、大きな変化はありませんでした。学校だけではなく学校以外のところで、いつでもできるよう更に意識させていきたいと思います。

『読書』に関しては、家で全く読んでいないとの回答もあり、未だ改善が見られず課題が残りますが、引き続き「親子読書」や「読書週間」を通して取組を続けて参ります。家庭学習に位置づけることも検討していきたいと思います。どうぞご理解ください。

お子さんの頑張っているところを認め、褒めてあげることで、やる気につなげていければと思っていますので、ご家庭でも機会を見つけて積極的なお声かけと意欲付けをお願い致します。

大谷翔平選手の贈り物



各種メディア等で報道されていた大谷選手からのグローブが、上南摩小学校にも届きました。右利き用と左利き用です。

手の小さい低学年でも使えるように、右利き用は大小2つ入っていました。グローブは、とても軽く、柔らかい素材です。また、大谷選手から「野球しようぜ」というメッセージも添えられていました。

大切に飾っておきたいところですが、大谷選手の意思を尊重して児童にたくさん使わせたいと思います。置き場所を決めて、いつでも見られるようにしておきますので来校の際はご覧ください。

ありがとう！大谷選手！ 大切に使わせていただきます。

大谷選手の行動力に感激し、人としての偉大さに敬意を表します。



2月の予定

2/1(木) 全校集会・安全点検	/ 6(月) 読み聞かせ・委員会	/ 7(水) 南摩中交流(6年)
/13(火) 学校運営協議会	/14(水) 児童による安全点検・役員引継ぎ・PTA理事会	
/15(木) 栗沢橋 絵描きイベント・学級懇談・自由参観		/19(月) クラブ最終
/22(水) 習字支援	/28(水) 卒業おめでとう会リハーサル	